

それいけ!清明のこどもたち! ~ 各学年の様子をご紹介~



1年



生活科「生きものとなかよくなろう」では、校庭の生き物探しをしたり、観察したり、お世話をしたりしています。本やPCで餌やすみかを調べて、より仲良くなれる方法を考えています。

3年





授業でパソコンを活用しています。3年生は、2学期に入り、ローマ字の学習をしました。習いたてのローマ字でパソコンに文字入力したり、グループでの話し合いにパソコンを利用したりしています。

5年





9月8日から9日の1泊2日で移動教室に行ってきました。学校で学習したことを体験と結び付けて深めることができました。また、お互いの良さを改めて認識するなど、様々なことに気が付く2日間となりました。

2年



国語科の学習でジャムボードを使いました。教科書の文を 読みながら、正しい順序に並び替えをしました。簡単な操作 で並び替えができるので、意欲的でした。

4年



2学期最初の書写の時間では、「麦」を書きました。ゲストティーチャーの小高先生に教えてもらった手本をよく見て、ポイントを意識して大きく書くことができました。

字を書く時の一画一画の集中力からも成長の様子が伝わってきます。

6年





9月15日、「国会議事堂」と「科学技術館」に社会科見学に行きました。国会議事堂の衆議院の中を見学したり、科学技術館で体験したりして、たくさんのことを学ぶことができました。